



Ali ist der Größte, auch in Berlin



Eine Stadt sieht Ali



Das Motto "IMPOSSIBLE IS NOTHING" zeigt schon Wirkung



Ali zu Gast im Park-Inn-Hotel

4.000 m² Größte Fassadenbeklebung in Berlin

Der Gigant ragt in den Himmel über Berlin!

Er ist und bleibt der Größte: Muhammad Ali. Rund 100 Meter groß, um genau zu sein. Vom höchsten Haus Berlins, dem Park-Inn-Hotel am Alexanderplatz, überragt das aktuelle Motiv der laufenden adidas-Kampagne auf rund 4.000 Quadratmetern alles.

Unser Wallposter war sofort in aller Munde und das Highlight im Berliner Stadtbild. Werbung wurde plötzlich als „sympathisch“, „interessant“ und als eine „schöne Bereicherung“ empfunden.

Die selbstklebende Fensterlochfolie wurde von Bergsteigern in 6 Tagen auf die Glas-Alufassade montiert.

Beim Eröffnungsevent sorgten Freeclimber-Stunts für Gänsehaut. Das Projekt fand ein gewaltiges Echo in TV, Tages- und Fachpresse.